

Rüsselsheim

Erster 115-Teilnehmer 2016

[12.01.2016] Rüsselsheim ist der erste neue 115-Teilnehmer des Jahres. Um den Service anzubieten, kooperiert die Kommune mit der Stadt Frankfurt am Main.

Erster neuer 115-Teilnehmer im Jahr 2016 ist die Stadt Rüsselsheim. Seit Jahresbeginn bietet die hessische Kommune ihren Einwohnern mit der Behördennummer den direkten Draht in die Verwaltung. Ermöglicht wird das durch eine enge Kooperation mit dem 115-Service-Center der Stadt Frankfurt am Main. Dieses nimmt jetzt auch Anrufe aus Rüsselsheim entgegen. Dafür haben die beiden Städte im September 2015 einen zweijährigen Testbetrieb vereinbart ([wir berichteten](#)). Wie die Kommunen melden, haben im Dezember Schulungsveranstaltungen zu Rüsselsheimer Verwaltungsleistungen für die Mitarbeiter des Frankfurter Service-Centers stattgefunden.

(ve)

Stichwörter: 115, Rüsselsheim, Frankfurt am Main